
Semaine ludique et pédagogique 

Du lundi 3 au vendredi 7 juin 2024 

Classe de CP - Laura et Debby   

Classe de CE1/CE2 - Laura et Joyce 

 

 Chers parents, 

Nous organisons une semaine spéciale (du lundi 3 au vendredi 7juin), dédiée à des 

expériences, activités et sortie pédagogiques sur le thème de l’éducation à 

l’environnement et la protection de notre planète Terre. 

 

Lundi : Sortie à la Bambouseraie à Anduze 

 

Nous commencerons cette semaine par une visite de la Bambouseraie d’Anduze. 

La bambouseraie est un site unique en Europe. Nous y découvrirons le monde 

végétal des cinq continents réunis en un même lieu avec une variété 

exceptionnelle de plantes, d’arbres et d’animaux à admirer. 

Nous apprendrons comment préserver cette nature et comprendrons ce que 

signifie le mot « Biodiversité », dont nous allons parler pendant toute cette 

semaine. 

Nous ferons une visite libre et participerons à un atelier guidé avec des 

animateurs spécialistes de la Bambouseraie. 

 

Nous pique-niquerons sur place et profiterons de l’aire de jeu mise à disposition 

et du labyrinthe géant. 



Mardi : Le soleil, notre étoile, une richesse et des dangers 

                          

Cette journée sera l’occasion de découvrir les mystères de notre système solaire 

et de notre étoile. En effet, le soleil est indispensable à notre vie mais il 

représente également un danger. 

Dans le cadre des journées de sensibilisation et de prévention aux risques 

solaires et en partenariat avec Epidaure, le centre Ressources Prévention Santé, 

nous expérimenterons les bienfaits du soleil mais aussi ses risques et les moyens 

de s’en protéger. 

 

 

 

  Jeudi : Nicolas, l’apiculteur, nous rendra visite  

                      

Nicolas, l’apiculteur, nous expliquera le rôle des abeilles dans la nature et leur 

travail dans la ruche. Nous apprendrons pourquoi il faut protéger ces petits 

insectes et pourquoi ils sont tellement importants pour la biodiversité. 

Nous observerons une ruchette factice, l’enfumoir, la combinaison de 

l’apiculteur… et nous goûterons différents miels. 

 

 

 

                                        



Vendredi : Spectacle conté avec la conteuse Mathilde de la Peyre 

                                 

A l’école, Mathilde, conteuse professionnelle, nous jouera son spectacle sur le 

thème de l’eau en exploitant des contes populaires pour éclairer différemment 

et compléter la parole scientifique, tout en poésie. 

 

Un petit tour au potager ! 

       

           A l’école, nous avons un joli petit potager. Durant cette semaine, nous 

prendrons part à un atelier « Jardinage » et découvrirons plantes aromatiques, 

fruits et légumes qui poussent à l’école. 

 

Dans notre parc  

     

 

Notre environnement proche, le parc de l’école, abrite une faune et une flore que 

nous prendrons plaisir à observer. Nous étudierons également la végétation et 

les animaux présents dans les milieux méditerranéens. 

 



              De l’art avec des matériaux recyclés 

                                                  

Tout au long de l’année, nous avons appris à utiliser les matériaux pour les 

recycler dans des œuvres d’art au lieu de les jeter. Continuons notre 

expérience ! 

 

                           Lectures et chansons  

                                     

                                              

La nature a beaucoup inspiré les artistes : poètes, chanteurs, musiciens … A 

notre tour de lire et chanter, en français et en anglais, en hommage à Dame 

Nature ! 

 

 

 

Nous sommes disponibles pour toutes questions et avons hâte de partager cette 

semaine avec nos élèves. 

Nous vous demandons une participation de 50 euros, à régler en ligne, avant le 21 

mai 2024, pour toutes les activités de cette semaine pédagogique et ludique. 

 

https://www.cleebi.online/semaine-ludique-et-pedagogique-fun-and-educational-week/


Fun and educational week  

From Monday 3rd to Friday 7th June 2024 

CP- Laura/Debby, CE1/CE2 - Laura/Joyce 

 

 Dear Parents, 

We have organised a special educational week (from Monday 3rd to Friday 7th 

June), dedicated to experiments, activities and field trips on the topic of the 

environment and the protection of our planet Earth.  

 

Monday: Field trip to the Bamboo Park in Anduze 

 

We will begin the week with a field trip to the Bamboo Park in Anduze. 

The Bamboo Park is unique in Europe. We will discover vegetation from five 

different continents with an exceptional variety of plants, trees and animals to 

admire.   

We will learn how to preserve this natural environment and understand the 

meaning of “biodiversity”, a concept we will talk about all week.  

We will be able to visit the park at our leisure and participate in a workshop with 

one of the Bamboo Park specialists.  

We will have our lunch together in a picnic / play area and the pupils will be able 

to play in the giant labyrinth.  

 



Tuesday: The sun, our star, its benefits and dangers 

                          

The day will be dedicated to discovering the mysteries of our solar system and 

our star. Indeed, the sun is essential for life on Earth but also represents a 

danger.  

In collaboration with Epidaure, the Centre for Health Prevention Resources, and 

in relation to sun risk awareness, we will learn about the benefits from the sun 

but also the risks and how to protect ourselves. 

 

 

Thursday: Nicolas, the beekeeper, will visit the school  

                      

Nicolas, the beekeeper, will explain to us about the important role of bees for 

nature and how they work together in the beehive. We will learn why we need to 

protect these very small insects that are so important for biodiversity.  

We will look at and study a beehive (fake or toy one), a smoker and the special 

protective clothing a beekeeper wears.   

We will also taste different types of honey. 

 

 

 

 



Friday: Storytelling show with Mathilde de la Peyre 

                                     

Mathilde, the professional storyteller will come to school to perform her 

storytelling show about water using well-known children’s stories in a poetic 

manner to help clarify the science behind water and nature 

 

Let’s all do some gardening! 

                  

At school we have a lovely little vegetable garden. 

This week will give us the opportunity to do a gardening workshop and to 

discover various aromatic plants, fruit and vegetables.  

 

Our park 

         

 

The natural environment and park at our school has plenty of wildlife for us to 

observe.  We will study the plants, vegetation and animals that live here in the 

school park as well as around the Mediterranean.   



  Art with recycled objects 

                                                  

Throughout the school year, we have learnt how to use recycled objects and turn 

them into works of art rather than throwing them away. We will continue this 

artwork too!  

 

                           Reading and Singing 

      

                                              

Nature has always in inspired artists such as poets, singers and musicians.  It’s 

our turn to read and sing, in French and in English, in praise of Mother Nature!   

 

 

 

We are available to answer any of your questions and are looking forward to 

sharing this fun and educational week with our pupils.  

We would like to ask you for a participation of 50 euros per child, to be paid 

online, before 21st May 2024, for all the activities during this fun and 

educational week.  

 

 

https://www.cleebi.online/semaine-ludique-et-pedagogique-fun-and-educational-week/

